



FESTIVAL DE CONFÉRENCES
GESTICULÉES

AGITONS
NOS IDÉES !!!

DU 19 JANVIER AU 10 FÉVRIER 2024

➤ UN FESTIVAL, 14 CONFÉRENCES, ET DES SURPRISES !

Le festival lyonnais de conférences gesticulées "Agitons nos idées !!!" est de retour **du 19 janvier au 10 février 2024** ! Plus de 14 conférences gesticulées et arts associés pour agiter vos neurones et pousser au débat, parce que **c'est quand nous ne sommes pas d'accord que ça devient palpitant !**

Cette année nos conférencier.e.s nous proposent des réflexions critiques et politiques sur des sujets qui nous touchent tous.tes : voyage, économie, identité, rapports humains, sport...autant d'occasions de venir découvrir d'autres horizons, comprendre d'autres points de vue, discuter, participer, le tout dans une ambiance festive, collective et collégiale. **Les conférences et ateliers sont à prix libre et conscient !** Il faut parfois réserver, alors n'hésitez pas à vous renseigner auprès des structures organisatrices.

➤ LA PROGRAMMATION

Pour bien commencer, on vous propose une **soirée d'ouverture du festival, à l'Espace 6 MJC, le vendredi 19 janvier à 19h**, avec une « bibliothèque vivante » : Anette Chatain, Floriane Durin, Beranger Rita et Philippe Cazeneuve vous proposeront des extraits de leurs conférences à picorer ! La soirée se poursuivra autour d'un buffet convivial permettant d'échanger avec les gesticulant.es.

On vous donne ensuite rendez-vous dans plusieurs MJC et associations de la région pour découvrir d'autres conférencier.e.s, gesticulant.e.s sans langue de bois ! (Voir programme ci-joint)

Et **pour clore cette édition, rendez-vous le samedi 10 février à partir de 10h à la MJC Montchat**, pour une journée marathon ponctuée d'"épreuves" de découverte du théâtre forum, des anecdotes gesticulées, et autres disciplines pour politiser la scène. Le tout suivi à 20h d'une conférence de Philippe Cazeneuve : "Tic-tac, la grande accélération vers l'anthropocène", qui aborde le rapport au temps et l'évolution des rapports entre humains et technologies.

➤ LE COMITÉ D'ORGANISATION

"Agitons nos idées !!!", c'est une co-production entre l'association Savoir en Actes, les Tumultueuses, R2AS et 15 MJC de la région lyonnaise, auprès desquelles vous pouvez vous renseigner pour plus d'informations.



WWW.AGITONSNOSEES.FR